



## **Schon ein bisschen verrückt**

Die Ampel steht auf Rot. Ich bremse mein Velo. Ein Motorradfahrer neben mir schaut mich etwas verdutzt an und schüttelt den Kopf. Nicht verwunderlich. Ich fahre einhändig und mit zwei Glacekugeln auf einem Teller durch die Stadt. Sie sind übrig geblieben beim Mittagstisch im Studentenheim. Und ganz spontan ist mir sie in den Sinn gekommen, die sympathische Mitstudentin. Ich kann ihr mit den selbstgemachten Glaces eine Freude machen – und so einen Moment bei ihr sein.

Jetzt bin ich da. Sie öffnet die Tür. Und schaut mich überrascht an, muss lachen und findet mich ein bisschen verrückt. Und freut sich. Ich fühle mich willkommen! Ampel auf Grün!

Aufgezeichnet von Martin Blatter